

Pièce de théâtre Ibrahim

face à l'idolâtrie et au roi Nemrod

1^{er} Episode : Ibrahim contre l'idolâtrie

Narrateur :

Il était une fois un peuple qui adorait des idoles faites d'argile et de bois.

Étonné par cette pratique idiote, un homme qui s'appelle Ibrahim s'interrogea sur la raison de l'attachement illogique aux idoles.

Il décide alors de les détruire et de laisser la plus grande, pour démontrer à son peuple leur ignorance d'adorer des objets.

Il prend un marteau et brise toutes les idoles à l'exception de la plus grande, qu'il laisse intacte et lui accroche le marteau autour du cou.

Lorsque les gens sont venus à leur "temple" comme d'habitude pour prier devant leurs idoles et leur offrir de précieux cadeaux afin que leurs demandes soient exaucées, ils furent surpris de constater que toutes les idoles étaient détruites à l'exception de la plus grande.

Les idolâtres :

« Qui a fait cela pour "nos dieux" »

Ibrahim:

« C'est la plus grande idole. Interrogez-la! »

Les idolâtres:

« Comment! un objet ne parle pas! »

Ibrahim:

« Pourquoi vous adorez des objets inertes? Ne raisonnez-vous pas? »

Narrateur:

À ce moment, ils ont compris la stupidité de leurs actes, mais Satan, leur fait penser que c'est par fidélité à leur ancêtre et qu'il sera dangereux d'abandonner la religion de ses parents.

Les gens par fidélité à leurs "dieux" décident alors de brûler Ibrahim

Les idolâtres:

"Brûlez-le et vengez vos divinités".

Narrateur:

Ils allumèrent un grand bûcher et y jetèrent Ibrahim, mais Dieu éteint le feu et les flammes se transformèrent, autour du Prophète, en eau et en fraîcheur.

Une preuve, pour ces gens, pour tous les gens qu'Ibrahim avait raison : Il n'y a qu'un seul Dieu, Puissant, Fort et Capable de tout faire. C'est Allah, Maître de toutes les créatures qui mérite d'être adoré.

Pièce de théâtre Ibrahim

face à l'idolâtrie et au roi Nemrod

2eme Episode : Ibrahim face au roi Nemrod

Narrateur:

Ce même peuple idolâtre était dirigé par **un roi (Nemrod)** qui se prenait pour Dieu. Ibrahim décida de l'affronter comme il l'avait fait avec son peuple pour lui démontrer son ignorance et les limites de son arrogance.

C'est avec mépris que le roi convoqua Ibrahim pour connaître les raisons qui le poussaient à croire à une puissance plus grande que le pouvoir royal.

Voici un extrait du dialogue entre Ibrahim et le roi Nemrod:

Nemrod: « Qui est ton dieu, Abraham ? Que fait-il de plus que les nôtres ? »

Ibrahim: « Mon Dieu rappelle le mort à la vie et fait mourir le vivant. »

Nemrod: « J'en fais autant. »

Ibrahim: « Ah ! Oui ... et comment faites-vous ? »

Narrateur: « On fit alors venir deux prisonniers condamnés à mort devant Nemrod »

Nemrod: « Vois-tu ces deux hommes, Abraham ? Ils sont tous deux promus à la mort. Qu'on exécute le premier et qu'on épargne le second ! C'est ainsi que je donne la vie ou la mort ! »

Ibrahim: « Hmm... Mon Dieu fait lever le soleil à l'Orient, faites en sorte qu'il se lève à l'Occident ! »

Narrateur: « Nemrod ne sut que répondre ; l'infidèle resta confondu. »

Ibrahim: « Il n'existe qu'un seul et unique Dieu et il est plus puissant que tout. »

Nemrod : « Hors de ma vue ! Enfermez-le ! Je ne veux plus voir ce fou. »

Narrateur: « Les soldats de Nemrod s'emparèrent d'Abraham et le menèrent au cachot. La vie fut alors très rude pour Abraham qui n'avait pourtant qu'un seul espoir : voir son peuple revenir à la voie droite. Nemrod avait ordonné qu'il soit enchaîné et surveillé de nuit comme de jour. Il était mal nourri, battu et constamment humilié par les gardiens.

Azar, son père, ne manqua pas de venir à plusieurs reprises rendre visite à son fils.

Le roi avait confondu sa tyrannie avec l'origine de la vie. Les moyens de tuer ne sauraient être considérés comme des créateurs. Une voiture qui écrase quelqu'un ne peut être considéré comme capable de donner la vie ou la mort. Ces mêmes moyens sont créés par Dieu.